

Bien que les lettres de crédit coûtent très cher aux importateurs argentins, il est courant, en Argentine, de régler au moyen de lettres de crédit irrévocables les transactions initiales effectuées avec de nouveaux fournisseurs étrangers. Les clients argentins préfèrent de beaucoup les transactions moyennant un compte courant ou les « paiements comptants à la livraison des documents », ces modes de règlement devraient être envisagés lorsque de bonnes relations commerciales ont été établies.

Étant donné les frais élevés des lettres de crédit, les exportateurs canadiens devraient s'efforcer d'expédier la marchandise quand les termes convenus dans la lettre de crédit initiale sont encore valides.

## Système bancaire et financement sur place

Le système bancaire, très perfectionné, dessert tout le pays même si la majorité des grandes banques sont situées dans la région de Buenos Aires. La loi prévoit l'établissement de banques nationales, provinciales et privées, de succursales de banques étrangères et d'établissements de financement (*financieras*). Ces derniers acceptent habituellement les dépôts et les escomptes, consentent des prêts et négocient des valeurs, etc., mais n'offrent pas de comptes de chèques et ne s'occupent pas des affaires propres aux banques commerciales.

Les banques étrangères désirant établir des succursales ou des filiales en Argentine ainsi que celles qui s'intéressent aux prises de contrôle ou aux investissements dans les banques locales doivent obtenir l'autorisation préalable de la Banque centrale.

La majorité des établissements étrangers ont accès au marché local de financement pour obtenir des prêts à court, moyen et long termes. Les seules limites auxquelles sont assujettis les investisseurs étrangers sont celles qui sont fixées par le système bancaire; elles sont également applicables aux établissements argentins. En raison des conditions inflationnistes qui sévissent, les prêts en devises argentines sont souvent indexés et les taux d'intérêt varient considérablement sur un marché monétaire sujet à des fluctuations extrêmes.

Les principales banques sont : la *Banco de la Nacion Argentina*, la *Banco de la Provincia de Buenos Aires*, la *Banco de la Ciudad de Buenos Aires*, la *Banco Rio de la Plata*, la *Banco de Galicia y Buenos Aires*, la *Banco Comercial del Norte*, la *Bank of Boston*.